



座間小キャラクター  
ざまたん

# 校長のつぼやき<sup>ぶ?</sup>

座間市立座間小学校  
校長 石田 正行

日頃、気づいたことなどをちょっとずつ、つづやいていきたいと思います。時にはぼやきになってしまうかもしれませんが、なのでつぼやき…。

気がつくとも今回で10号になりました。じつは、月1回の発行の予定でいます…。

## 地区別タイム



昨日(5月1日)は地区別タイムの日でした。集団下校の練習です。登校班で下校しますが、その

前に、地区ごとに教室に集まり、通学路の危険箇所を話し合ったり、担当の先生と地区委員の保護者から、登下校時に気をつけることなどのお話を聞いたりします。

移動の放送が入ると、まず登校班の班長さんが1年生を、副班長さんが2年生を迎えに行きます。ひとりで3人の1年生を連れてくる班長もいて頼もしい限りです。今日一番ほっこりしました。

## 初任者研修その3



初任者研修の続きです。以前に研修のことをお伝えしましたが、本日は2人着任した初任者のもう一人の先生の初授業研修でした。

授業が始まり緊張感が伝わってきます。感心するのは声のトーン。落ち着いています。ちょっと困っている子



には、スっとしゃがんで個別に対応するなど優しい先生です。子どもたちのリラックスぶりを見ると、楽しい日常を想像しました。

最初の研修で話したのですが、子どもは若い先生が好きです。若さは武器です。でもそれは一時的なもので、やはり大事なものは授業力。研修を重ねながら、子どもと一緒に成長して欲しいです。

## クールビズ

クールビズが提唱されて20年がたつそうです。今では年間通してクールビズの傾向ですが、以前は期間が決まっていた。10年ほど前に初めて市役所勤めをしたときは、クールビズが始まる5月が待ち遠しかったものです。

本校に限ったことではありませんがエアコンの効きが芳しくないのです。これから先の季節がすでに心配です。

教頭時代に、業者さんをお願いして、教室のエアコンを何度も点検してもらいましたが、いつも異常はありませんでした。窓のスキマと壁の断熱不足が原因のようです。